

FISCALIDAD 6**La FAEC pide una rebaja de las cuotas a la Seguridad Social**

La Federación de Asociaciones de Empresarios Conquenses, FAEC, que preside Agustín de León, considera que para aumentar el número de contrataciones en esta provincia es necesario que el Gobierno rebaje las cuotas de la Seguridad Social y que se reduzca el Impuesto de Actividades Económicas.



Agustín de León



C. Res

La variante noroeste de Cuenca será una realidad en el año 2003, según ha dicho el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, que firmó con el alcalde conquense, José Manuel Martínez Cenzano, un convenio para la puesta en marcha de oficinas de asesoramiento en materia de urbanismo. Página 9

PROYECTOS 7**El Parque Tecnológico de Albacete sienta sus bases**

El futuro Parque Científico y Tecnológico de Albacete empieza a sentar sus bases. Las instituciones públicas y la Universidad de Castilla-La Mancha han constituido ya la fundación que gestionará este complejo, destinado al desarrollo de la investigación y el asentamiento de nuevas empresas.

POLÍGONOS 7**Una base de datos ofrecerá todo el suelo industrial**

Las Cámaras de Comercio de la región tienen ultimado un proyecto para crear una base de datos, detallada y actualizada, de todo el suelo industrial existente en Castilla-La Mancha y de las empresas exportadoras de la región, que podrá consultarse en Internet.



P. Fontelos

Los productores de maíz de la región perderán 800 millones de pesetas al decidir el Ministerio de Agricultura no regionalizar la penalización de este cultivo hasta la próxima campaña. Página 12.

RIESGOS LABORALES 8**La Junta crea el Servicio Regional de Seguridad y Salud**

La Consejería de Industria y Trabajo ha constituido el Servicio Regional de Seguridad y Salud en el Trabajo, un nuevo instrumento de prevención en la lucha contra la siniestralidad laboral que ha sido consensuado entre el Gobierno regional y los agentes sociales de Castilla-La Mancha.

INFRAESTRUCTURAS 9**La estación del AVE de Albacete estará junto a la de Renfe**

El Ministerio de Fomento, la Junta y el Ayuntamiento de Albacete han alcanzado un acuerdo para ubicar la futura estación del AVE junto a las actuales dependencias de Renfe, que serán remodeladas por completo, según ha anunciado el secretario de Estado de Infraestructuras, Benigno Blanco.



Benigno Blanco

AGRICULTURA 13**El precio de la tierra ha subido un 15 por ciento**

Castilla-La Mancha es una de las comunidades autónomas que ha experimentado una evolución muy superior a la media nacional en cuanto a los precios de las tierras agrarias. Las tierras de labor de regadío y los prados de secano han subido un 15 por ciento.

PLAN DE ASESORAMIENTO TÉCNICO EN SISTEMAS DE AUTOCONTROL SANITARIO

La Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM) y la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades asesoran y visitan a las empresas y cooperativas del sector del aceite de la región para implantar el sistema de **Análisis de Peligros y Puntos de Control Crítico (APPCC)**. Los técnicos del departamento de calidad de CECAM informarán y realizarán gratuitamente las labores de implantación del sistema a todos los interesados en el marco de este programa.

**cecam**Confederación
Regional de
Empresarios de
Castilla-La Mancha

Para más información, llámenos:
CECAM 925-28 50 15 (6 líneas)

<http://www.cecam.es>
e-mail: cecam@cecam.es



Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha
Consejería de Sanidad